

# 苫東立地企業懇話会会報



## 平成14年度第三回例会議事概要

平成14年度第三回例会及び忘年会が下記により開催された。

日 時 平成14年12月10日 例会18:00～18:30 忘年会18:30～20:00  
 場 所 グランドホテルニュー王子(苫小牧市)  
 出席者 立地企業28社34名、苫小牧市1名、苫小牧市テクノセンター1名、  
 道央産業技術振興機構1名、苫東9名 (計46名) 苫小牧市長は忘年会へ出席

### 1 各社近況報告

#### いすゞエンジン製造北海道(株) 総務部長 山口一成

2002年10月2日付で設立登記をし、実際の運営は11月1日から開始した。いすゞ自動車(株)が土地・建物・設備を所有したまま、エンジン製造を請負うが最終的には全部独立することを目指している。社員300名と臨時職員100名でスタートし、年間30万台のエンジンを製造する予定だ。

#### (株)北海道ダイキアルミ 専務取締役 渡辺鉄雄

越村アルミはスクラップを40年位やっている会社で、大紀アルミが出資して出来た会社である。苫小牧は10年前の平成4年に操業を開始した。

この度、2002年11月1日付で(株)越村アルミ工業所の名称を(株)北海道ダイキアルミに変更した。事業内容は変わらない。

#### (株)苫東 代表取締役社長 小林董和

今年は明円工業、日北酸素が操業を開始し、新日本海フェリーが敦賀直行便の新航路を開始した。また北海道電力の4号機が営業運転を開始して北海道の全電力の1/3を苫東厚真発電所が供給している。それに伴い、9万トンの石炭運搬船新札幌丸も就航した。これからは、リサイクルと国際物流の2つに力を入れ、千歳空港と苫小牧東港による北海道の玄関口としての優位性をアピールしたい。

### 2 その他

村上鉄筋(株)と西田鉄工(株)から大容量のデータセンターを本社とやり取りしているのので、インターネットのブロードバンドサービスを早急に使用できるように要望があった。

